

Empar Hinojal se compromete a hacer lo mejor en los próximos cuatro años

CiU estrena nueva sede en Canovelles

ESTHER MORENO

El pasado viernes se inauguró el nuevo local de *Convergència i Unió* en la calle Pino de Canovelles.

El acto congregó a 150 personas y contó con la presencia del presidente de la Generalitat, **Jordi Pujol**, que fue recibido por la candidata de la federación a la alcaldía, **Empar Hinojal**, y el regidor **Isidre Soldevila**. Entre los asistentes se encontraba también **Carme Esplugas**, el alcalde **José Orive**, y el exalcalde **Francesc Martos**, junto a otros miembros del Consistorio. **Diego Sola**, presidente local de *Convergència Democràtica de Catalunya*, presentó a la candidata de CiU, describiéndola como "una persona de



Xavier Solanas

La presencia de Jordi Pujol fue recibida con expectación.

principios, llena de ilusiones y de ideas", a lo que añadió: "Canovelles encontrará en ella el reflejo de lo que busca y necesita".

Por su parte, Hinojal reconoció que su trabajo en la oposición "no es fácil en un municipio socialista como Canovelles", y se

presentó asumiendo el compromiso de "hacer lo mejor para mi pueblo". La candidata explicó los ejes del que será el programa político de CiU para la próxima legislatura, destacando "la construcción de pisos de protección oficial para jóvenes y personas de la tercera edad, la mejora de los accesos a los servicios de la administración local y refuerzos de la sanidad y la educación". También se comprometió a apoyar al sector comercial y a construir zonas de aparcamiento subterráneo y de superficie "como solución a un problema que afecta a muchos canovellenses".

Tras las breves pinceladas de su programa electoral, la alcaldable dirigió unas palabras a Pujol, visiblemente emocionada: "Soy de Extremadura, y desde que era pequeña, usted es un referente porque mi madre siempre ha dicho que Pujol barre para casa". Las palabras de Hinojal provocaron la ovación espontánea de todos los asistentes. Pujol apuntó la necesidad de conseguir más votos, advirtiendo que "somos la segunda fuerza política y tenemos que trabajar para servir a Canovelles".

CARDEDEU

Calamanda Vila (CiU) promete, si gana, parar el Plan de Movilidad

El pasado sábado *Convergència i Unió* de Cardedeu presentó su candidata a las próximas elecciones municipales, **Calamanda Vila**. El acto que se realizó en la *Sala Sarau*, acogió a unas 150 personas y contó con la presencia del ex-presidente de la Generalitat, **Jordi Pujol**. La candidata de CiU explicó que lo primero que hará si es escogida como alcaldesa será parar la aplicación del Plan de Movilidad. Calamanda opina que si Cardedeu necesita mejoras en relación al tema de la movilidad éstas se deben hacer sin dudar, pero que antes se debe hablar con la gente y planificar mejor las actuaciones que se llevarán a cabo. Calamanda también explicó que según el Plan de Infraestructuras de Catalunya, Cardedeu tiene un nivel bajo en este tipo de instalaciones y que por este motivo desde CiU se proponen ampliar el número de instalaciones deportivas y construir una residencia para la gente de avanzada edad. La candidata explicó también que uno de sus principales objetivos es conocer a la gente de Cardedeu, acercarse a la ciudadanía y escucharla. Además, dijo que Cardedeu necesita más espacios para los jóvenes.

Calamanda expuso también la necesidad de disponer de un tercer instituto que incluya estudios de carácter artístico para evitar que la gente con estas inquietudes se vea obligada a desplazarse a Barcelona. Por su parte, Jordi Pujol insistió en esta idea y pidió el aumento de votos de CiU para evitar que se repita el tripartito en Cardedeu. ANNA MAS

SANT CELONI

Presentación de Joan Castaño (PSC) el domingo 18

Este próximo domingo, 18 de marzo, el candidato del PSC y alcalde de Sant Celoni, **Joan Castaño**, empezará a mostrar públicamente cuáles son sus credenciales para seguir gobernando el mu-

nicipio a partir del 27-M. En reiteradas ocasiones el alcalde ha manifestado su ilusión por continuar liderando la nueva transformación de Sant Celoni: "El hecho de dedicarme a mi trabajo de alcalde me ha permitido estar en contacto con los ciudadanos que siempre he considerado muy gratificante y a la vez absolutamente necesario para conocer de primera mano la realidad de Sant Celoni". Castaño asegura conservar la misma ilusión del primer día que accedió a la alcaldía "para llevar a cabo un trabajo que me apasiona y me motiva día a día. Absoluta dedicación pero también muchas satisfacciones". Un trabajo al frente del Ayuntamiento que quiere seguir desarrollando en los próximos cuatro años con unos objetivos muy claros: reforzar la cohesión social, mejorar los servicios a las personas, favorecer el crecimiento sostenible y garantizar la convivencia en un espacio público de calidad y seguro. Los socialistas quieren seguir gobernando y quieren recuperar la mayoría absoluta que se les fue en el año 2003, "no vamos a conservar, vamos a ganar". JORDI PURTÍ

CALDES DE MONTBUI

Jordi Solé vuelve de Bruselas para encabezar la lista de ERC

Los miembros de la sección local de ERC han decidido, por unanimidad, que el candidato a la alcaldía en las elecciones del próximo mes de mayo sea **Jordi Solé**, un joven de 30 años que ha vuelto de Bruselas para dedicarse a la política local. Solé estudió Ciencias Políticas y de la Administración en la UAB. Después de ampliar su formación en Alemania y en otros centros universitarios europeos, fue secretario y asesor de los diputados de ERC en el Parlamento y en Estrasburgo hasta este año, y está compaginando actualmente la responsabilidad de encabezar la fuerza política más importante de la oposición en Caldes y su doctorado, entre otros muchos proyectos como la publicación de su libro *La diversitat incòmoda: democràcia i pluralisme nacional a Europa*. Solé, que ha formado parte de las dos listas electorales en los anteriores comicios, es la parte más visible de un grupo político joven y renovado que lucha por romper la "agonía y el inmovilismo de la Administración actual". JOAN SERRA